Martes, 4 diciembre 2012

Hoy 2 / 13 | Mañana 3 /

ate C

Iniciar sesión con

Registrate

IR GA

Granada Costa Provincia Huétor Vega Motril Loja Guadix Baza

Edición Almería Edición Jaén Personaliza

Estás en: Granada - Ideal > Noticias Granada > Noticias Granada > La atención a la obesidad genera el siete por ciento del gasto sanitario, más de 2.500 millones de euros al año





Portada Local Deportes Economía Más Actualidad Gente v TV Ocio Participa Blogs





#### GRANADA

# La atención a la obesidad genera el siete por ciento del gasto sanitario, más de 2.500 millones de euros al año

El congreso inaugurado en Granada pretende prevenir las conductas que provocan desórdenes de peso e incidir en la adecuada alimentación temprana para evitar niños con obesidad

#### 03.12.12 - 14:34 - EFE | GRANADA

Más de medio millar de expertos participan desde este lunes en el II Congreso Iberoamericano de Nutrición del Niño y el Adolescente, con el objetivo de evitar el sobrepeso y la obesidad, que copa ya el 7 por ciento del gasto en atención médica en Andalucía, con más de 2.500 millones de euros anuales.

Casi cuatro de cada diez españoles tiene actualmente problemas de sobrepeso y de ese porcentaje un 18 por ciento sufre obesidad, lo que genera a su vez otras dolencias médicas como el hígado grasa, dolor físico o hipertensión.

El delegado de la Consejería de Salud en Granada, Higinio Almagro, ha detallado durante la inauguración del Congreso que a estas enfermedades relacionadas con el sobrepeso la sanidad pública dedica el 7 por ciento de su presupuesto total.

Los expertos reunidos en Granada presentarán las últimas investigaciones sobre la obesidad infantil y juvenil y apostarán por la prevención desde el embarazo de la madre para evitarla.

Del 18 por ciento de obesos españoles, personas con un índice de masa muscular superior al 30 por ciento, la mitad tienen entre dos y diecisiete años, lo que convertirá a una parte sustancial de los jóvenes de hoy en personas con enfermedades en el futuro.

El vicerrector del Parque Tecnológico de la Salud, Ignacio Molina, ha destacado que tanto el nivel de estudios como el económico marcan la predisposición ser obeso.

"Entre las personas con estudios básicos o sin formación, la obesidad ronda el 50 por ciento, una tasa que baja hasta el 9 por ciento en personas con estudios universitarios", ha apuntado.

El congreso inaugurado esta mañana pretende prevenir las conductas que provocan desórdenes de peso e incidir en la adecuada alimentación temprana para evitar niños con obesidad.

La presidenta del II Congreso Iberoamericano, María José Aguilar Cordero, catedrática de Enfermería de la Universidad de Granada, ha resaltado la carga genética que aportan las madres a los fetos durante el embarazo.

"Se ha comprobado que una mujer que es obesa durante el embarazo puede provocar que su hijo sea obeso para siempre. La obesidad es una enfermedad que se instaura en los dos primeros años de vida", ha incidido.

Según algunas de las investigaciones presentadas en el Congreso, el aumento de adipositos que transmite la madre al feto durante el embarazo provocará que engorde con menos alimentos.

"Además se da en niños que no han tomado pecho, o que no lo han tomado un tiempo significativo. Los niños con lactancia se desarrollan mejor y con menos enfermedades", ha subrayado la presidenta del congreso.

El encuentro abordará además la alimentación actual y cómo las épocas de crisis provocan mayores tasas de gente con sobrepeso.

"Hay que incidir en que comer sano no es caro y volver a los cocidos, los potajes y los pucheros de antes, que engordan menos que muchas de las cosas que se comen ahora", ha puntualizado Aguilar.

Durante los tres días que durará en encuentro de expertos, se expondrán estudios sobre el dolor físico de menores con problemas de peso y la oposición entre los mil millones de personas que sufren sobrepeso y la hambruna.

#### TAGS RELACIONADOS

atencin, obesidad, genera, siete, ciento, gasto, sanitario, millones, euros

Publicidad

#### ¿Miedo a que te Roben?

Asegúrate. Paga un seguro y te regalamos dos más. ¡No te lo pierdas! www.SegurosNuez.es

### Curso Higiene Bucodental

Curso CEAC de Técnico Superior en Higiene Bucodental a distancia www.ceac.es/higiene bucodental

## EURO 6000 Cupones Gratis

Descuento en El Corte Inglés, Halconviajes.com y Viajes Ecuador, Imaginarium y Visionlab www.euro6000.com

#### Los headhunters están

buscando managers de tu nivel en España. Regístrate para ver las ofertas  $\underline{\mathsf{experteer.es}}$ 



